

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 16. September 2014

## LSV Jugend punktet bei Hessenmeisterschaft!



Die drei Finalisten des LSV kurz vor dem ersten Wertungsflug

Am letzten Sonntag ging die hessische Meisterschaft des Jugendvergleichsfliegens in Gedern zu ende. Insgesamt 30 Teilnehmer, welche sich vorher auf den hessenweiten Vorentscheiden qualifiziert hatten, zeigten in zwei Wertungsflügen, ob Sie das Zeug haben an der deutschen Meisterschaft teil zu nehmen. Unter den strengen Blicken der 8 Wertungsrichter wurde jede Ungenauigkeit genauestens dokumentiert und mit Strafpunkten belegt.

Abgefragt wurden unter anderem Rollübungen, Kreiswechselflüge, Fahrtkurven, Seitengleitflüge, sowie Ziellandungen in Feldern, die kaum länger sind als das Flugzeug selbst. Aufgrund der marginalen Wetterbedingungen wurde seitens der Wettbewerbsleitung auf einen sonst üblichen dritten Durchgang verzichtet, eine Entscheidung welche von vielen Teilnehmern sehr begrüßt wurde. „Bei der Fliegerei muss die Sicherheit im Vordergrund stehen und daher kann Ich die Entscheidung der Sportleiter sehr gut nachvollziehen, auch wenn wir mit unserem Flugzeug weniger Probleme haben als unsere Konkurrenz.“ so Lucas Herold, teilnehmender Flugschüler des LSV Seligenstadt-Zellhausen e.V. {images2}

Am Ende sah das Ergebnis für die LSV Jugend wie folgt aus: Marc Friedrich, Merlin Miller und Lucas Herold erreichten die Plätze 8, 14 und 16, ein super Ergebnis bei einer starken Konkurrenz von über 30 hessischen Piloten.

Auf dem Finale in Breitscheid wird Hessen nun von Moritz Kirchberg, Andreas Weskamp und Simon Briel vertreten, welche die ersten drei Plätze belegen konnten. Die Jugend des LSV hat sich aber bereits jetzt fest vorgenommen ihre Fliegerkameraden in Breitscheid zu unterstützen. Denn Fliegen ist Teamsport, weit über die Grenzen des eigenen Vereins hinaus!

Mehr Informationen zum Fliegen findest du unter [www.segelfliegen-zellhausen.de](http://www.segelfliegen-zellhausen.de)!